めざす子どもの姿

かしこい子 あたたかい子 たくましい子



四日市市立八郷小学校 学校だより 第 16 号 令和3年6月8日

いつも職員室にきれいな花を届けてくださる方がみえます。昨日はアジサイの花をいただきました。玄関と昇降口に飾らせていだたきました。季節を感じました。6月ですね。

●熱中症対策 その2

天気予報でも、「本日は大変暑く、真夏日が予想される地域もある」と伝えていました。昨今の 気候をみて、保護者の方からも、子どもたちの下校等について、ご心配の声をいただきました。 本校でも、「やさとっこ 第13号」にて熱中症対策についてお伝えしましたが、本日、各学級で 子どもたちに担任より再度、話をしました。内容は以下のとおりです。

(1)登下校中の件

- 動中症の心配があるので、登下校時、マスクをはずしても構いません。
- 新型コロナウイルス感染症への心配や不安のある子はマスク着用をしていても構いませんが、熱中症予防のために一時的にマスクをはずしたり、水分補給をしたりしましょう。
- マスクをはずした場合は、友だちとの距離(2m程度)を保つようにします。「横に並んで話をする」というのはリスクがあります。加えて、登校中にも話をしないようにしましょう。
- 登下校の途中で水分補給をしても構わないです。ただし、歩きながらは飲まないようにしましょう。安全な場所で立ち止まって飲みましょう。
- ▼ 下校前に水分補給をしてから帰りましょう。
- 登下校中、必ず帽子をかぶるようにしましょう。熱中症対策には有効だそうです。
- 必要な人は、「クールネックタオル」を利用しましょう。(記名をお願いします。)
- 登下校中に気分が悪くなった場合は、まわりの大人や友だちにすぐに伝えるようにしましょう。
- 登校中にはずしていたマスクは、朝、校舎に入る前に必ずつけましょう。

(2)休み時間の件



- とても暑く、心配な場合は、マスクをはずしても構いません。
- 2mの間をとれるような活動の場合は遊具に密集していたり、たくさんの子たちが集まったりするような活動のとき(感染リスクが高いとき)は引き続きマスクを着用しましょう。

- マスクをはずす場所は昇降口です。必ずマスク袋に入れてマスク置き場に置きましょう。そのときに、マスク袋には必ず名前を書いておきましょう。友だちのマスクと間違えると大変です。
- 休み時間終了後は、「外で手洗い」⇒「上靴にかえる」⇒「マスクをはめる」⇒「教室へ向かう」という動線で行きましょう。
- 外で遊ぶときは、必ずぼうし(赤白ぼうしでも OK)をかぶりましょう。
- 遊んでいて、「あれ、体調がわるいぞ。」というときは、マスクをはずし、 無理をせず日陰に入ります。
- 必ず水分補給をしましょう。なお、お茶が無くなったときは、学校の水道水は安心ですので飲んでも構いません。必要な人は、多めのお茶を持ってきましょう。

あわせて、次のことについて話をしました。ぜひ、ご家庭でもお子さまに合わせてお話しいただければありがたいです。

暑い時期になってきました。みんなが、熱中症になってしまうことはとても心配なことです。 そういうことから、「登下校中や休み時間にマスクをはずしても構わない」ということをみん なに伝えました。

ただし、新型コロナウイルスが収まったわけではありません。マスクをはずして、くっついて話をすること、くっついて遊ぶことは心配です。「お互いに 2m 離れることが大切です」と言われています。玄関のパンダのです。それ以上近づくと、お互いにリスクがあります。

何度も言いますが、新型コロナウイルスが終わったわけではありません。あなたやあなたの大切な人を守るために、少し窮屈かもしれませんが、一緒に頑張りましょう。

本来ならば、子どもたちが、「2mの距離を保てないから、遊具で固まって遊ぶのはやめようかな」、下校も「今なら誰もいないからマスクをはずしても大丈夫だなあ」「人がたくさん集まっているから、一度はずしたマスクも、もう一度はめたほうがいいなあ…」「少しだけはずそうかな…」と考えられるといいのですが、年齢差や個人差もあり、判断できない場合もたくさんあります。ぜひ、ご家庭でも、「こういう場合は、こうやってするといいね。」「このときはマスクをはずしてもいいよ。」などと具体的に話をしてください。よろしくお願いします。